

Les personnels grévistes du lycée professionnel Francisco Ferrer

À l'attention des parents d'élèves

Lille,
le 25 février 2010

Madame, monsieur,

Ce jour le personnel du lycée professionnel Francisco Ferrer s'est mis en grève. Il dénonce la dégradation des conditions d'accueil et d'enseignement de vos enfants qui s'est accentuée depuis septembre 2009, date de la suppression annoncée des BEP.

À la rentrée 2010, des sections seront supprimées, des élèves ne pourront être inscrits et seront obligés d'abandonner leur formation.

Le rectorat a décidé que les élèves seraient 32 par classe. Comment voulez-vous que vos enfants réussissent dans des conditions pareilles ?

Est-il normal que nous n'ayions qu'un proviseur à mi-temps ? Est-il normal que nous ayions une assistante sociale seulement un jour sur quatre ? Est-il normal que les professeurs absents ne soient pas remplacés ?

Nous comptons vivement sur votre soutien.

Les personnels du lycée professionnel Francisco Ferrer